



生涯学習マスコット マナビイ
(漫画家 石ノ森章太郎さんデザイン)

中央公民館 電話:2-0003 FAX:2-1220

五箇公民館 電話:5-9011 FAX:5-9012

布施公民館 電話:7-4314 FAX:7-4251

都万公民館 電話:6-2273 FAX:6-2282

※各館へのお問い合わせは、平日8:30~17:15でお願いいたします。

幸齢者ふるさと学園

募集

グラウンドゴルフ交流会

元気いっぱい子ども達と触れ合いながら
一緒にグラウンドゴルフをしてみませんか?

- 日 時: 10月15日(水) ※雨天中止
15:00~16:30
- 場 所: 五箇町民運動場
- 内 容: 五箇地区放課後子ども教室の小学生にグラウンドゴルフを教えながら2ゲームプレイします。
- 参加費: 無料
- 募集人数: 20名程度
- 対象: 概ね60歳以上の方
- 申込〆切: 10月6日(月)
- 申込み・問合せ先: 五箇公民館



公民館つなGO!ウォーク

お知らせ

武良ウォーク

~隠岐三大祭りの一つ「武良祭」の
ルートと一緒におさんぽしませんか~

- 日 時: 10月25日(土) ※雨天中止
9:30~11:00ごろ
(9:15受付)
- 集合場所: さざえ村駐車場
- コース: さざえ村→八王子神社→一之森神社→八幡神社→さざえ村(約3km)
※健康づくりポイント2P付与
※スポーツ推進委員のウォーキング指導はありません。
- 参加費: 無料
- 持ち物: 飲み物、タオル、帽子等
- 共 催: 役場保健福祉課
- 問合せ先: 中央公民館



隠岐学カレッジ

お知らせ

講演会

戦後80年平和について考える

映画「ラーゲリより愛を込めて」の 山本幡男と妻モジミを語る

シベリア抑留中に亡くなられた山本幡男さん(西ノ島町出身)が妻モジミさん(苗代田出身)へ宛てた遺書のお話などを聴き、平和について考えてみましょう。

- 日 時: 10月26日(日)
10:00~11:30
- 場 所: 隠岐島文化会館 集会室
- 講 師: 岡田昌平さん(山本幡男を顕彰する会会長、元西ノ島町長)
- 参加費: 無料
- 申込み: 不要
- 問合せ先: 中央公民館



歴史さんぽ

募集

モジミさんが歩いた五箇小学校への道

- 日 時: 10月26日(日) ※雨天中止
14:30~15:30
- 集合場所: 五箇生涯学習センター
- コース: 五箇生涯学習センターから山本幡男さんの妻モジミさんの生家(苗代田)まで散策します。(往復約2km)
- 募集人数: 15名(先着順)
- 参加費: 無料
- 持ち物: 飲み物、タオル、帽子等
※歩きやすい服装でおこしてください
- 申込〆切: 10月21日(火)
- 申込み・問合せ先: 中央公民館
- ※右記QRからも申込可能



布施公民館

報告

人生を見つめる、いまを残す

8月9日(土)布施公民館にて、隠岐病院有志TeamCeCTと島ノ写真室が中心となり「人生会議」のワークショップを行い、17名の参加がありました。

自分がどう生きたいのか、どんな最期を迎えたいのかなど医療現場にいるからこそ感じる人生会議の必要性を若林美帆さんにお話してもらいました。

また、参加者同士で色々なテーマについて話し合ったり、「いま」を残すという目的で、写真家の中尾謙作さんによる写真撮影などもありました。

元氣なうちから自分が望む生き方を見つめ、周りもサポートができるような環境づくりのきっかけとなる良い機会となりました。



都万公民館

報告

「フライングフットボール」 パブリックビューイング

8月15日(金)都万公民館にて、フライングフットボールJAPANの植松遼平選手、樋口智子選手をゲストにお迎えし、パブリックビューイングを開催しました。

元日本代表選手である福田倫大さんにルールなどを解説していただき、参加者20名が競技用具に触れたりキャッチボールをしたりと、選手との交流を図ることができました。

2028年のオリンピックに向けて、選手から直接学べた、素晴らしい時間となりました。



放課後子ども教室(五箇)

報告

アイシングクッキー作り

8月19日(火)放課後子ども教室事業「夏休み特別ひろば」にて、7名の子どもたちとアイシングクッキー作りをしました。

粉をこねるところから始め、好みの型で型抜きし、焼き上がったクッキーを冷ましてからチョコペンで色をつけたり絵を描いたりしました。

アイデアいっぱいのクッキーが出来上がり、友達と助け合って楽しく作る姿が印象的でした。

子どもたちは「はやくたべたいな」「お母さんにみせるよ」と嬉しそうなお表情を見せてくれました。



布施公民館

報告

親子で漢字検定に挑戦!

8月21日(木)布施公民館にて、漢字検定を実施しました。家族や友達と一緒に参加する方が多く、過去最多の31名もの受検がありました。

試験開始後まもなく停電に見舞われ、冷房も明かりも切れるハプニングもありましたが、皆さん集中して約1時間の試験を乗り切りました。

暑さの中がんばったので、みんなでかき氷を食べ、身体を冷やしてもらいました。

親子で並んで机に向かう姿はとても微笑ましい光景です。慣れない試験も隣に家族がいると安心するようです。一緒に目標に向かうことで、家族の絆も深まると良いですね。

